
 
 
 

 
 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 
DE PELOTAS 

 
Ata de Reunião do Conselho Fiscal 

Ata Nº: 98  
Data: 16/07/2024  
Local: Virtual - https://meet.google/xdp-xugh-arr  
Horário: 9:30  
Participantes: 
  Cláudia Beatriz Neto Correia, Renato Mendonça Abreu, Kátia Simone Lopes Siefert, 
membros do conselho deliberativo. 

 
Definição da ordem do dia/pauta: 
 
1. Reunião conjunta com o Conselho Deliberativo 

 
  
Discussão/Recomendações: 
 
1.  Presidente do conselho Deliberativo Silvio abre a reunião passando alguns informes 

sobre o III Seminário dos RPPS da Zona Sul debatidos na reunião da comissão 
organizadora. Após alguns debates e falas dos conselheiros, ficou a preocupação sobre a 
garantia da liberação dos servidores sem nenhum tipo de ônus, o que vai ser levado pelo 
representante do conselho deliberativo à comissão organizadora. 
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Presidente Silvio passa a palavra para o presidente do Conselho Fiscal, pedindo que ele 
faça um relato sobre as atividades daquele conselho. Renato coloca a preocupação 
daquele órgão colegiado sobre o não repasse dos valores da cota patronal e dos 
parcelamentos referentes ao Plano Previdenciário, relata também que ainda não 
obtiveram nenhuma resposta da Unidade Central de Controle Interno sobre a situação 
de assinatura de contrato após realização do II Seminário dos RPPS da Zona Sul. A 
Conselheira Fiscal Katia coloca que estão analisando o relatório do I quadrimestre e que, 
em reunião com a contadora do instituto, sugeriram a inclusão de alguns pontos que não 
constam no referido relatório. Conselheira Claudia coloca que, diante da falta de 
resposta da Unidade Central de Controle Interno, o Conselho Fiscal passará a 
responsabilidade do acompanhamento desse tema para o Conselho Deliberativo, 
também sugerem que se faça uma reunião com a Coordenadora de Transparência e 
Controle Interno Sra. Tavane Krause para pedir esclarecimentos sobre o assunto e 
também sobre os relatórios semestrais de avaliação do pró gestão, que será agendada 
para a primeira reunião ordinária do mês de agosto. Renato coloca da importância de 
termos informações sobre o trabalho da AGIPREV. 

Parecer: 
 
       Sem Parecer 
  

   Encerrada a presente reunião, nada mais havendo para tratar eu Kátia Siefert 
lavrei a presente ata, e após lida e aprovada será assinada por todos os presentes. 

 
Pelotas, 16 de julho de 2024  
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